

Fête du Foot 2022

Samstag, 3. September ab 13.30, Schulhaus Kirchlindach

Die Kultur- und Sportkommission der Gemeinde lädt auch dieses Jahr zur traditionellen Fête du Foot ein. Bei diesem Fussballturnier steht wie immer die Freude am gemeinsamen Spielen im Vordergrund, wenn sich gemischte Mannschaften aus Kindern, Frauen und Männern in fairer Atmosphäre zum sportlichen Vergleich auf dem Spielfeld treffen.

Angaben zum Turnier

Anzahl Spieler: 1 Torwart + 4 Feldspieler auf dem Spielfeld, beliebig viele Auswechselspieler
Anzahl Spiele: 3 – 5 Spiele pro Mannschaft

Rahmenprogramm

Für Teilnehmende, Fans, Angehörige und Sympathisanten steht eine kleine Festwirtschaft bereit - herzlich willkommen!

Anmeldungen bis Ende August an Christoph Keller, chkeller@bluewin.ch, 079 414 83 04.